

Catherine Ibargüen, la mejor deportista en Encuesta de Prensa Latina



La Habana, 22 dic (RHC) La triplista colombiana Catherine Ibargüen conquistó hoy el lauro de Mejor atleta femenina de Latinoamérica y el Caribe del año 2016 en la edición 53 de la Encuesta Deportiva Anual de la agencia de noticias Prensa Latina.

Esta temporada la destacada saltamontes colombiana de 32 años fue la reina indiscutible del triple salto en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, con un brinco de 15.17 metros, y además consiguió por cuarto año consecutivo el liderazgo de este evento atlético en la Séptima Liga de Diamante.

La también monarca mundial del triple salto sumó un nuevo triunfo desde el inicio del año en Medellín (14,43 m) y tres éxitos más en las lides de la Liga de Diamante celebradas en Doha (15.04 m), Rabat (14.51 m) y Roma (14.78 m). También triunfó en la reunión de Mónaco (14.96 m), antes de su tercera presentación en Juegos Olímpicos.

En Río de Janeiro 2016 comenzó la disputa por las medallas con marca de 14,65 m, y en su segundo intento de la serie de saltos sobrepasó por tres centímetros los 15 metros. En la cuarta ronda marcó un estirón de 15,17 m, suficientes para su primera medalla de oro olímpica, que sumó a la plata de Londres

2012.

Terminó Iburgüen la Liga de Diamante con primeros puestos en las reuniones de Lausana (14.76 m) y Bruselas (14.66 m).

En la Encuesta 53 de Prensa Latina, Iburgüen, también ganadora en 2015, lideró con 45 votos el apartado para las mujeres, seguida por la bicampeona olímpica jamaicana de 100 y 200 metros Elaine Thompson, que sumó 15 sufragios, mientras la tenista puertorriqueña Mónica Puig, igualmente titular en Río, resultó tercera con 13.

Desde 1964, la agencia de noticias Prensa Latina convoca anualmente a las redacciones deportivas de todas latitudes a participar en la elección de los atletas latinoamericanos y caribeños más brillantes del año en curso.

En esta ocasión participaron 113 medios de prensa de 20 países, como Argentina, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, China, Costa Rica, Colombia, Cuba, Ecuador, El Salvador, Francia, Líbano, México, Nicaragua, Panamá, Perú, Uruguay, Venezuela y Vietnam.

El primer ganador de esta encuesta fue el velocista cubano Enrique Figuerola, plata en los Juegos Olímpicos de Tokio 1964 en 100 metros. En 1980 se decidió incluir al Mejor Equipo del Año, y en 1988 comenzó la premiación por separado de hombres y mujeres. La nadadora costarricense Silvia Poll resultó la primera triunfadora entre las damas.

Ases del deporte como Diego Armando Maradona, Javier Sotomayor, Teófilo Stevenson, Alberto Juantorena, Ayrton Senna, Iván Pedroso, Sammy Sosa, Lionel Messi, Ronaldinho Gaucho, Ana Fidelia Quirot, Ana Gabriela Guevara, Mireya Luis y Marlene Ottey figuran entre los ganadores de esta tradicional encuesta sobre los mejores deportistas del año en el área.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/116302-catherine-ibarguen-la-mejor-deportista-en-encuesta-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba